



R.I.District2610. ROTARY CLUB OF UOZU

# 魚津ロータリークラブ

2014-2015 年度 R I 会長 ゲイリーC.K.ホアン  
2014-2015 年度 魚津RC会長 平崎 暉夫

2014.12.5

## 千葉ロッテ・石川投手(本江小一西部中)がプロ野球パ・リーグ新人王(11月)

魚津で野球といえば、坂東vs村椿の激投というのが鉄板。石川投手のこの偉業もきっと語り継がれるに違いありません(11月)  
(写真はショッピングセンター立体駐車場から下げられたお祝いの懸垂幕)

## 集中豪雨で被害甚大(7月)



1時間あたりの降雨量が観測史上最多となる豪雨で、日尾集落は道路が寸断され孤立状態に。水の勢いは凄まじく、アスファルトを無惨にめくり上げた。大量の土砂崩れが発生した魚津国際カントリークラブはシーズンまったく中にクローズドを強いられた。

## クラブ・会員関係

- 桃山運動公園の樹木メンテで芋煮会(4月)
- 魚津総合公園で社会奉仕活動(6月)
- 懇親ゴルフ大会を開催(6月)
- 若井会長から平崎会長へ交代(7月)
- 地区大会で根岸、杉野両氏が特別表彰(10月)
- にいかわ信金・石崎さん、スギノマシン山口さんへ職業奉仕表彰(10月)
- 訪韓団を派遣。釜山釜一RCに魚津RC60周年記念式典への参加を要請。交流を深め帰国(11月)

こんなことも

- 魚津の海岸から駿河湾までアルプスを越えて走るTJAR(トランスジャパン・アルプス・レース)が早月川河口近くの海岸をスタート地点に実施され、大勢の市民が激励に集まりました。
- 魚津商工会議所青年部が路上のチョーク画でギネス新記録達成(10月)
- NICE TV杯少年野球は開催地・魚津のBASEBALL TEAM 道下が優勝(10月)

回顧  
2014魚津

今年も多々  
ありました

## ロータリーの重大ニュース

今年もとうとう師走に入り、残りわずかになりました。7月が年度始まりとなるロータリークラブですが、ここは暦年で1年を振り返り、新たな年の糧とすべく、魚津ロータリークラブの重大ニュースを挙げてみました。順不同、広報編集者の独断ということを予めご了承願います。会員のみなさんの重大ニュースはどんなものだったでしょう。



## スィングベル寄贈(7月)

早朝例会で生駒さんが海の駅近くに寄贈されたスィングベルの説明を聞きました。

# 9割以上が3種目の資格

進学・就職に高い成果 魚津工業高校

第2945回例会は11月28日、ホテルサンルート魚津で開き、魚津工業高校の藤岡栄二校長にゲスト卓話していただきました。

藤岡校長は「活力ある生徒の育成をめざした本校の取り組み」と題し、様々な取り組みで生徒の意識改革が進み、成果が出ていること話されました。

具体的な成果として、資格取得を奨励しており、平成25年に3種目以上の資格を取得した生徒は94.2%

に達した。

生活指導の面では遅刻件数が激減した。平成17年に1,423件あったが、25年には約10分の1の148件になった。

部活動など、学校生活の面も充実してきている。部活動の電気工学部は、今年初めて開かれた

「Ene1 GP」の高校生部門で優勝した。単3乾電池で自転車をアシストするコンテストだ。

運動部ではラグビー部が県大会で準優勝、アーチェリー部も北信越や全国大会で好成績を収めている。



卓話する藤岡魚工高校長

63歳になります。店は開店から39年。石の上にも3年、最初は辛抱の日々だった。10年ぐらいて「ゲンゲの唐揚げ」が爆発的にヒットし、なんとか首がつながっている。今後も頑張りたい。よろしくお願いします。

Happy Birthday



## ロータリーの友

12月号から

地ダネ（富山関連の記事）を探し、いつものようにパラパラとページをめくります。

今月は地区大会の略報として全国の大会の様子が紹介されており、第2610地区は、近藤誠一前文化庁長官を招いた講演があったことなどが、横書き39ページに入っていました。

また、縦書き20～21ページは見開きで俳壇・歌壇・柳壇。気楽に読めて、ウィットに富んだ柳壇を楽しみにしています。ここに射水の江守正さんの作品がありました。

### 八%に思惑通り慣らされる

文句なしの名作だと思います。次の10%をめぐり、選挙までやることになりました。1,000円買えば1,100円、10万円のモノは11万円。価格競争が激

化すればこの上昇分のコストをどこが負担するのでしょうか。納税は国民の義務なのは分かるのですが。

他にも楽しい作品が揃っていました。ありのままでもいいよと一度言われたい

今年大流行した言葉を取り込んだ巧みな作品です。誰もが思っていそうなことですね。

### 両親に今度はテニス勧められ

我が子をスポーツセレブにといったところでしょうか。錦織圭選手の大活躍でテニスに注目が集まったことがうまく読まれていると思います。サッカー、ゴルフに続くテニスフィーバー。子に期待する気持ちは分からなくはないのですが。子供たちも大変な時代になっているようです。

来月号も楽しみです。

### 《案内》

▼ディナーコンサート 12月7日  
(日) ホテルグランミラージュ。主催・新川ムジーク・フラウエン。出演は中村誠一&紗理&フレンズ。一般1万円、会員は5千円。問い合わせは、  
グランミラージュ24-4411

### 《12月の誕生》

▼若井貞克さん(3日) 羽田陸朗さん(5日) 坪野夫人(13日) 中島夫人(15日) 大島重隆さん(28日)

### 《今後の予定》

▼12月12日(金) 例会 ゲスト卓話 高嶋忠夫新川文化ホール館長(サンルート)  
▼12月19日(金) 年次総会(サンルート)  
▼12月25日(木) 年忘れ家族忘年会 18時点鐘 (グランミラージュ)

### 《出席報告》

▼2944回 25人 出席率76・47%  
メークアップ 辻(浩)、寺田、愛宕、広浜  
▼2942回 出席率85・29%  
メークアップ